

# DESA

## Apel Kesiapan Ops Lilin Lodaya 2023 Polres Sukabumi Siap Amankan Malam Tahun Baru 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTADESA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTADESA.CO.ID)

Dec 31, 2023 - 21:01



*Apel Kesiapan Ops Lilin Lodaya 2023 Polres Sukabumi Siap Amankan Malam Tahun Baru 2024*

SUKABUMI - Dalam rangka mengamankan perayaan Malam Tahun Baru 2024, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., memimpin Apel Kesiapan Pengamanan yang digelar pada hari Minggu, 31 Desember 2023, pukul 09.00 di Lapangan Apel Polres Sukabumi.

Dalam sambutannya, Kapolres Sukabumi menyampaikan, "Kegiatan ini merupakan bagian dari Ops Lilin Lodaya 2023 yang bertujuan untuk memastikan keamanan dan ketertiban selama perayaan Tahun Baru. Koordinasi yang baik antara instansi terkait dan unsur keamanan menjadi kunci utama dalam pelaksanaan tugas pengamanan." Ucap AKBP Maruly Pardede di Lapangan Apel Mako Polres Sukabumi. (31/12)

Turut hadir dalam acara tersebut berbagai instansi, seperti KBO Dir Polairud Polda Jabar, Wakapolres Sukabumi, para PJU Polres Sukabumi, Sat Brimob Polda Jabar, Kodim 0622 Kabupaten Sukabumi, Sat Pol PP Kabupaten Sukabumi, Dishub Kabupaten Sukabumi, BPBP Kabupaten Sukabumi, Basarnas Kabupaten Sukabumi, dan Pemadam Kebakaran Kabupaten Sukabumi.

Kapolres menekankan pentingnya koordinasi yang sinergis antara berbagai unsur yang hadir, termasuk Polres Sukabumi, Brimob, Kodim, Sat Pol PP, Dishub, BPBP, Basarnas, dan Pemadam Kebakaran. "Kita bersama-sama bertanggung jawab untuk memastikan keamanan masyarakat selama perayaan malam Tahun Baru. Mencegah potensi gangguan kamtibmas dan memberikan respons cepat terhadap situasi darurat menjadi fokus utama tugas kita," tambahnya.

Beberapa kegiatan yang dilakukan meliputi apel pagi yang dipimpin oleh Kapolres Sukabumi, pengaturan arus lalu lintas menuju Pelabuhanratu, serta peningkatan kewaspadaan terhadap potensi ancaman. Semua ini dilakukan dengan tujuan utama, yakni menciptakan suasana perayaan Tahun Baru yang aman dan damai bagi seluruh masyarakat.